



**SALVEMOS  
MONTEGANCEDO**

Montegancedo, uno de los últimos enclaves naturales de Pozuelo, está en peligro. La afición de la alcaldesa Susana Pérez Quislant, y en concreto del PP y Ciudadanos por el ladrillo quiere acabar con este monte para construir, lo antes posible, 1.050 viviendas de lujo.

De llevarse a cabo este proyecto urbanístico se terminaría con una amplia riqueza en lo que a flora y fauna se refiere. Se sustituirían las encinas centenarias, los pinos históricos y las más de cien especies de animales; por viviendas y vehículos. Además, se destruiría parte de la historia de Pozuelo. En esta zona se encuentran algunos polvorines y torres anteriores a la Guerra Civil, que desaparecerían.

Por otro lado, la construcción de más de mil viviendas se traduciría en la incorporación a las calles de Pozuelo de varios miles de vehículos que no harían sino complicar, aún más, los problemas de movilidad de una ciudad que no está preparada para ello.

Frente a todo esto, se han unido los vecinos y las vecinas que forman Salvemos Montegancedo. Este grupo, especialmente de la zona de La Cabaña-Montegancedo pues serían los más afectados, se ha organizado para frenar este despropósito y para reflexionar acerca del modelo urbanístico que necesita nuestra ciudad.

Este movimiento vecinal lleva meses concentrándose frente al Ayuntamiento, los días que se celebra el pleno municipal, sin conseguir que la señora alcaldesa, miembros de su equipo o sus socios de Ciudadanos se acerquen a escucharles. Si tan convencida está Quislant de las bondades de destruir Montegancedo para construir viviendas, debería dar la cara y explicarlo.

Por todo ello, este mes hemos llevado a pleno las propuestas de Salvemos Montegancedo. Queremos parar este despropósito y abrir un período de reflexión sobre qué modelo de ciudad queremos para el futuro. Desde luego, no coincidimos con que un municipio con el 91,15% del suelo urbanizado, sea la mejor opción.

Además, proponemos instar a la Comunidad de Madrid a realizar un Estudio de Impacto Ambiental que evalúe las repercusiones de las actuaciones urbanísticas que pudieran producirse en el ecosistema de Montegancedo.

Esperamos que el pleno de enero sirva para que todos los partidos, representados en el mismo, decidan si están del lado de Salvemos Montegancedo y de la protección del monte o, por el contrario, prefieren ladrillos frente a árboles y especulación frente a sostenibilidad.

Para más información:



**Ángel González Bascuñana**  
Portavoz Grupo Municipal PSOE

## CONDENA LAS DECLARACIONES DE GARZÓN Y LA AGENDA 2030 GLOBALISTA

Querido vecino,

Quiero dedicar estas líneas a hablar de la moción que nuestro grupo ha presentado este mes de enero en el Pleno. Como bien sabrán, el pasado 4 de enero el ministro comunista de Consumo, Alberto Garzón, hizo unas declaraciones en las que pedía a los españoles que cambiaran sus hábitos alimenticios reduciendo el consumo de carne porque, según él las granjas españolas exportan "carne de mala calidad" procedente de "animales maltratados".

Para el Gobierno socialcomunista y para los amigos de la Agenda 2030, el problema, son los ganaderos en España, esas personas que pertenecen a la España que madrugaba y que trabajan duramente; pero el verdadero problema son ellos: Sánchez, sus socios y los que apoyan fervientemente la Agenda globalista.

Aquí en Pozuelo hemos visto como el Partido Popular se ha sometido a la Agenda 2030, creando su absurda Concejalía 2030, que se paga con el dinero de todos ustedes. Una concejalía que es el fiel reflejo de la realidad, esa en la que el gobierno municipal se ha sometido a los globalistas que tan solo buscan perjudicar a nuestros ganaderos y por ende a los comerciantes y trabajadores que viven de la industria ganadera. Querido vecino, todos ellos se están viendo afectados por el clima de inseguridad creado por la dichosa Agenda 2030.

VOX con esta moción ha buscado que los demás grupos municipales condenaran las palabras del ministro comunista de Consumo, hemos intentado que se muestren en contra del sinsentido que es la Agenda 2030 de los globalistas, que buscan culparnos a todos del cambio climático; y que apoyen a nuestros ganaderos, que con su esfuerzo y trabajo hacen que lleguen a todos los negocios -y a nuestras casas- los deliciosos productos que ofrece nuestro sector primario. Porque desde el Gobierno socialcomunista atacan a este sector constantemente, pero luego reciben con los brazos abiertos los productos exteriores.

Así que querido vecino, antes de concluir me voy a permitir animarle a que siga usted consumiendo los maravillosos productos nacionales que proceden de nuestro sector primario. Ese sector en el que trabajan día y noche miles de personas con mucho esfuerzo y sacrificio; y no se sometan a las ideas de la Agenda 2030 que postulan los globalistas ni a los que las apoyan.

**Juan Ignacio Fernández Tomás**  
Portavoz Grupo Municipal VOX



Desde el Grupo Municipal Ciudadanos Pozuelo hemos propuesto este mes una moción que busca enaltecer el patrimonio histórico de nuestro municipio reconociendo el mérito y la labor de los personajes ilustres que dan nombre a nuestro callejero y cuyas acciones han tenido un impacto positivo en la vida de esta ciudad, sus instituciones y sus vecinos.

Estudiar la historia no solo permite evitar errores del pasado, también es una gran herramienta para promover el sentido de comunidad y la cohesión social, somos quienes somos por lo que otros hicieron en el pasado y por el legado que sus obras nos han dejado, para, sobre ellas, construir nuestras sociedades con sus tradiciones, recuerdos y experiencias.

Pozuelo de Alarcón siempre ha sido hogar de grandes personajes, como municipio hemos tenido la fortuna y también el mérito de atraer un enorme talento humano que nos ha permitido tener siempre los hijos más ilustres, dotados de capacidades extraordinarias y de la voluntad de ayudar al prójimo en ejercicios de solidaridad tanto individual como colectiva que han hecho más grande a este municipio y a todos sus habitantes.

Es por ello por lo que consideramos que resulta necesario acercar estos personajes y sus historias a todos los vecinos para que puedan conocer de primera mano la obra de quienes han dejado su huella en nuestra ciudad, que sirvan como referente del pasado y como inspiración para el futuro.

En ese marco hemos propuesto que el Ayuntamiento realice un trabajo de documentación sobre los personajes ilustres de nuestro municipio, que identifique y señale aquellos lugares que fueron relevantes para sus vidas y su obra, añadiendo también una explicación sobre sus acciones y la importancia de estas para Pozuelo de Alarcón.

Su reconocimiento no solo resulta necesario sino útil para entender nuestra historia, comprender lo que somos y avanzar hacia el futuro con la confianza de una ciudad que quiere seguir construyendo un legado para las generaciones que vienen.

En los primeros días de 2021 hemos sido testigos una vez más del desgobierno de socialistas y comunistas en España, mientras el Ministro Garzón, desprestigiaba el sector cárnico en declaraciones en la prensa inglesa, si que el presidente del gobierno le desautorizase, la Ministra de Defensa mandaba tropas a Ucrania, con la crítica de la ministra de Unidas Podemos, la señora Belarra

Todo porque en España no hay un gobierno hay dos, el del PSOE y el de Unidas Podemos, ejemplo de ello es que el nuevo ministro de universidades se enteró de su propuesta por la Alcaldesa de Barcelona y no por Pedro Sánchez como sería normal en cualquier gobierno

Hemos visto a Sánchez hacer el paripé telefónico, parodiando al mismo Gila, como líder europeo y al día siguiente el presidente de Estados Unidos, por cierto, demócrata, no le convocaba a la reunión con los países europeos para tratar la situación en Ucrania

Y finalmente al gobierno dividido en dos buscando apoyos para la reforma laboral, a Unidas Podemos, intentando convencer a separatistas y terroristas y al PSOE intentando convencer a Ciudadanos, y a ambos ignorando las peticiones de sindicatos y patronal de que no se modifique el acuerdo adoptado, por cierto una modificación de una ley que ha permitido la mayor creación de empleo en España de los últimos años

En definitiva, para empezar el año nos hemos despachado, una vez más, con el caos de un gobierno sin dirección, que va a golpes de titular y para el que la imagen es la única política

Confiamos en que los españoles, empezando en unos días por los castellano leoneses, devuelvan la cordura al gobierno de España que tan necesaria es en unos de los años más complicados de nuestra historia reciente.



### REAPERTURA DE LOS SERVICIOS DE URGENCIA DE C/EMISORA

Seguimos insistiendo en el tema y no lo dejaremos. No es viable para nuestro municipio, seguir sin un Servicio de Urgencia de Atención Primaria o SUAP. Somos más de 80.000 habitantes, cada vez que alguno de nuestras familias tiene una urgencia médica, nos tenemos que trasladar a Majadahonda al Hospital Puerta de Hierro.

¿Es tan complicado entender que hay urgencias que no son hospitalarias? ¿Es tan complicado ponerle remedio? ¿Es tan complicado ver cómo colapsamos las urgencias de Puerta de Hierro con temas solucionables en urgencias de atención primaria? No es complicado, es mirar para otro lado y no importar la salud de nuestras vecinas y vecinos.

El partido Popular de la Comunidad de Madrid y de forma subsidiaria, el gobierno de Quisilant no moviéndose para solucionarlo, nos está privando de un derecho que teníamos adquirido. ¿Motivo? Se dijo que era un cierre temporal para reforzar el hospital de campaña de IFE-MA. Este hospital, cumplirá dos años cerrado el próximo 1 de mayo. Nos han colado un gol, difícil de desencajar.

En noviembre, en Pleno Ordinario, presentamos un ruego en el que se pedía al gobierno municipal que instara a la Comunidad de Madrid a reabrir el SUAP de la Calle Emisora. Nos contestaron que tomaban nota. Pero nos toman el pelo, no toman nota de nada. Seguiremos y no pararemos hasta que consigamos lo que nos han quitado.

**Patricia Cabal Lorenzo**  
Concejal de Somos Pozuelo